

Au nom de Gérard BODIN

Les ami/e/s,
voilà, j'espère battre de vitesse les autres copains – GNCD en l'occurrence - en vous envoyant les photos de "chez Georges" prises par lui-même, et qui a préparé chez lui un repas pour la réunion mensuelle des JJR 65 transférée au 24 juillet dans la fausse croyance que Gérard Bodin était à Paris.



Etaients présents : "ma pomme" (alias Scribouillard D D Nhuân), Monsieur Good Morning dit GNCD, Robert TTT délégué JJR 65, Sunder Khemlani dit Under_the_sun, Rose_de_HàTiên et néanmoins Bodini, et Ecolier_grenoblois - Richard Petris, sans oublier Isaac Barmat (arrivé en 1er). Nous avons *of course* évoqué celui que je ne nomme pas et qui se dore tous les jours au soleil des îles (et puis zut, je le nomme : Gérard Bodin !) grâce à qui le déjeuner a lieu. Qu'il sache qu'un autre déjeuner/diner l'attendra



Pour votre information pour une fois sidérante : l'apéritif était du whisky corse (oui, oui, vous avez bien lu : c'est corsément CORSE ! et assez corsé en plus à mon goût !!) .Le menu ? magret confit périgourdin + légumes variés à la sarladaise, le tout arrosé de rosé -*no pun intended*- ensuite suivi d'un rouge portugais cuvée 1987 (pas moins) ; dessert = ananas à la crème fraîche très fraîche (comme d'habitude, Scribouillard a volé la part de Rose_de_HàTiên). Georges n' a pas lésiné sur l'alcool de fin de repas (il ne conduisait pas, lui !) : saké de bonne cuvée - il n'est pas marié à une Tokyoïte pour rien - calvados, rhum de la Martinique, et même du bon vieux ruou dê, sans parler de la Chartreuse verte. Autre information : ça y est , Richard et Rosa Bodini ont leur certificat d'exemption de visa; reste à acheter les billets (ce qu'elle doit faire en ce moment même) pour le gala international des JJR 65 à Saïgon le 1^{er} novembre. Enfin, last but not least : Isaac a revu à la hausse la probabilité d'aller au VN le 1-11-2008 ; Richard Pétris regarde son agenda de travail, lui, car ça le tente bougrement ...

Voilà, succinctement mais fidèlement, un petit compte rendu véridique de ce qui s'est passé ce midi jeudi 24-7-2008 dans l'appartement de ce diable de Georges qui a encore cuisiné ...

Dô Duc Nhuân, dit Scribouillard

PS : vous autres copains de ce repas, si vous m'envoyez vos photos , ce dont je vous remercie à l'avance, que ce soit en original (tant pis pour la taille), c'est mieux pour le DVD que je prépare pour le gala...